



TEXTO OFICIAL



SERVICIO INFORMATIVO, EMBAJADA DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, AGUSTINAS 1343, PISO 6, FON0 6710133, CASILLA 27-D, SANTIAGO-CHILE

4 de marzo de 1992

EE.UU. REAFIRMA SU RESPALDO A NUEVAS DEMOCRACIAS

GINEBRA -- Estados Unidos ha prometido su ayuda a las democracias nacientes que tratan de restaurar los derechos humanos en sus sociedades, y ha solicitado a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas que condene a los países que se resisten a la cooperación.

"A aquellos que quieren que se restablezcan los principios enunciados en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, yo doy garantías de mi gobierno: una actitud cooperativa en esta delegación norteamericana. Mañana la declaración emitida el 2 de marzo.

La Comisión, integrada por 53 naciones y principal organismo de las Naciones Unidas que vela por el cumplimiento de las normas internacionales de los derechos humanos, efectúa actualmente su sesión anual de seis semanas en Ginebra.

A continuación la traducción extraoficial de la declaración de Northern:

Estados Unidos no pide disculpas por su insistencia en que, en lo que atañe a los derechos humanos, cada nación, incluyendo la más propia, deba cumplir con la norma más alta. A la misma vez, nos damos cuenta de que la adhesión a los principios contenidos en la Declaración Universal no es una tarea fácil, especialmente en los países donde la democracia y la libertad han surgido recientemente.

También comprendemos que para muchas naciones, que enfrentan problemas de pobreza, tensiones étnicas, gran extensión geográfica y otras dificultades, el cumplimiento de

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
Nº:	92/4983				
A:	09 MAR 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC.	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	Jorge Heve			

bres
pios
nos,
una
e la
una